

# **Convocatoria al 1º Concurso Canta en Chino en Argentina**

## **I. Objetivo**

Con una historia milenaria, la música china contiene distintivas características artísticas y abundante información tanto cultural como social. Con el fin de profundizar el conocimiento de la música china y la cultura china entre el público argentino, especialmente entre los estudiantes y aficionados al idioma chino, profundizar el entendimiento mutuo y la amistad entre ambos pueblos, la Oficina Cultural de la Embajada de China en Argentina decide organizar el primer Concurso Canta en Chino en Argentina.

## **II. Organizadores**

Organizador: Oficina Cultural de la Embajada de China en Argentina

Entidades cooperativas: Casa de la Cultura China de la Universidad de Congreso, Huaxia Cultura China & Medios Ltd., Instituto Confucio de la Universidad de Buenos Aires, Instituto Confucio de la Universidad Nacional de la Plata, y distintas instituciones de enseñanza del idioma chino en Argentina

Sponsor: Huawei Argentina

El organizador reserva el derecho de elaborar e interpretar el reglamento del Concurso.

## **III. Condiciones de Concursantes**

La inscripción para el Concurso es gratuita.

Pueden participar en el Concurso todas las personas cuya nacionalidad es argentina y cuyo idioma materno no es el chino. La edad mínima del concursante es 10 años.

El concurso está dirigido para aficionados, por lo que está prohibida la participación de cantantes profesionales.

El concursante debe participar en el evento de forma individual.

## **IV. Cronograma del Concurso**

El Concurso está integrado por 3 etapas: preselección, semifinal y final.

En la etapa preselección, cada participante debe cantar una de las 100 canciones estipuladas por los organizadores y mandar la grabación, necesariamente de formato .mp3, al correo( [cantaenchino@gmail.com](mailto:cantaenchino@gmail.com)) antes del 5 de junio. Un jurado designado por los organizadores se encargará de seleccionar a los concursantes calificados para el semifinal.

El semifinal se realizará el 25 de junio en la Ciudad de Buenos Aires. En la ocasión cada concursante cantará 2 canciones en chino, una de las 100 canciones estipuladas y

otra de su propia elección. El Jurado evaluará el desempeño de los concursantes y decidirá el listado de finalistas.

El final se llevará a cabo el 10 de Julio en la Ciudad de Buenos Aires.

## **V. Formas de Participación**

1. A través de las instituciones de enseñanza del idioma chino, de eso puede consultar a su profesor(a) del idioma chino.

2. De manera individual, enviando directamente un correo electrónico a: [cantaenchino@gmail.com](mailto:cantaenchino@gmail.com) con el asunto "Concurso - nombre del participante ", en que debe adjuntar el archivo de audio únicamente en formato MP3. En el mismo correo se necesita adjuntar el Formulario de Inscripción debidamente rellenado.

En ambos casos, la fecha límite para la inscripción será el 5 de junio de 2016.

Las canciones estipuladas se puede descargar en la siguiente página, cada una de ellas tiene una versión original y otra de versión karaoke

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACyrOyu-MKMJoGE&id=BD000641F4F22FDA%21276&cid=BD000641F4F22FDA>

## **VI. Premios**

Un Gran Premio- un Celular Huawei Mate 8, y una oportunidad de ir a estudiar en China en 2017 con la Beca del Gobierno Chino ( aplicable sólo a concursante con edad entre 18 y 45 años)

3 Primer Premios- un Celular Huawei G8 para cada uno

5 Segundo Premios—un Celular Huawei P8 Lite para cada uno

10 Tercer Premios—productos culturales de China

Premios de honor (según el número de participantes)

Todos los premiados recibirán un certificado otorgado por la Embajada de la República Popular China en la República Argentina

Oficina Cultural  
Embajada de China en Argentina  
5 de mayo de 2016